

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### Une exposition et une marche de solidarité pour Octobre Rose à Saint-Imier

**Comme chaque année c'est de rose que se teinte le mois d'octobre, dédié à la sensibilisation au dépistage du cancer du sein. Le service de gynécologie-obstétrique de l'Hôpital de Saint-Imier s'engage une nouvelle fois activement dans cette campagne, en proposant deux actions de sensibilisation : une exposition de photographies durant tout le mois d'octobre, ainsi qu'une marche de solidarité le 25 octobre.**

Le dépistage du cancer du sein est particulièrement mis en lumière chaque année durant le mois d'octobre. À cette occasion, c'est une autre manière de mettre en avant cette cause qu'a choisi le service de gynécologie-obstétrique de l'Hôpital de Saint-Imier. Depuis le 1<sup>er</sup> octobre, les murs des services de la maternité, d'oncologie et du restaurant accueillent une exposition qui présente les corps meurtris de femmes ayant bravé cette maladie. Au fil des toiles, les visiteurs peuvent plonger dans l'intimité de ces femmes courageuses qui racontent en images leur combat, leur douleur, mais aussi leur résilience. Les images présentées avec pudeur et dignité, témoignent aussi et surtout de la beauté de leur lutte et de la force de la vie.

C'est au grand air et à la fin du mois que se tiendra la deuxième action de sensibilisation de ce mois d'octobre, avec une marche de solidarité à l'attention du personnel de l'hôpital et de la population locale. À cette occasion, tous les participants qui auront à cœur de rejoindre le cortège sont invités à porter du rose. Au-delà d'une simple marche, c'est un engagement commun et de soutien en faveur de la lutte contre le cancer du sein, ponctué de moments d'échanges et de partages. La manifestation se terminera par une illumination de bougies, des flammes qui représentent l'espoir et la solidarité envers toutes les femmes touchées par cette maladie. Cette marche se déroulera le 25 octobre à 15h30 au départ de l'entrée principale de l'Hôpital de Saint-Imier.

### À propos du Réseau de l'Arc :

Le 1<sup>er</sup> janvier 2023, l'Hôpital du Jura bernois SA comprenant 2 sites hospitaliers à Moutier et à Saint-Imier et 3 Centres Médicaux est devenu le Réseau de l'Arc SA. Établissements de proximité, bien ancrés dans leur région et s'appuyant sur des compétences multidisciplinaires au service des patients, l'Hôpital de Moutier et l'Hôpital de Saint-Imier offrent des activités à haute valeur ajoutée. Comptant près de 1'200 collaborateurs, le Réseau de l'Arc couvre les besoins médicaux-hospitaliers d'une population d'environ 50'000 habitants.

### Contact presse :

**Bureau des médias**

Réseau de l'Arc

T +41 32 494 35 03

[communication@hjbe.ch](mailto:communication@hjbe.ch)

Saint-Imier, le 5 octobre 2023

Hôpital de Saint-Imier  
Bureau des médias  
Les Fontenayes 17  
CH-2610 Saint-Imier

T +41 32 494 35 03  
[communication@hjbe.ch](mailto:communication@hjbe.ch)

[www.reseaudelarc.net](http://www.reseaudelarc.net)